



ADVOCATESChile
Agrupación de Abogados Cristianos

COMUNICADO PUBLICO

En relación al reportaje publicado por Ciper Chile, el 22 de julio del presente, titulado “Radiografía a la Red que impulsa la arremetida política de los evangélicos en Chile” nos permitimos hacer las siguientes precisiones:

Advocates Chile se encuentra afiliada a la Federación Interamericana de Juristas Cristianos (FIAJC), con sede en Uruguay, al igual que la organización Anajure de Brasil. Ni la FIAJC ni las organizaciones nacionales que la integran tiene por misión “evitar que los gobiernos acojan las resoluciones de organismos multilaterales, como la OEA y la Corte Interamericana de Derechos Humanos”. Nuestro trabajo se desenvuelve en el ámbito del derecho y la libertad religiosa. Un claro ejemplo de esto es que abogados de Anajure en Brasil, en colaboración con la FIAJC han celebrado convenios de investigación con la OEA, lo que les ha permitido analizar la jurisprudencia que existe en materia de libertad religiosa en la Comisión (con sede en Washington D. C.) y en la Corte Interamericana de Derechos Humanos (con sede en San José de Costa Rica). Anajure actualmente es una organización de la sociedad civil acreditada ante la OEA.

Por otra parte, el Panel Internacional de Parlamentarios por la Libertad Religiosa o de Creencia (IPPfoRB), es una red de parlamentarios y legisladores de 97 países, comprometidos con la lucha contra la persecución religiosa y el reconocimiento de la libertad religiosa y de creencia como un derecho fundamental del ser humano. Entre sus miembros hay parlamentarios con creencias religiosas, no religiosas, creencias filosóficas, agnósticos, ateos. La iniciativa cuenta con el apoyo del gobierno de Noruega y la Fundación Konrad Adenauer.

Con esto esperamos contribuir a aclarar la labor que desarrollan las organizaciones con las que nos vinculamos y que han sido mencionadas dentro del reportaje de Ciper.

Advocates Chile